5 Piéces
159 m?
Réf. 5081-0-5453222
4760 000 €

Meéribel

Appartement a vendre (73550)
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Découvrez ce sublime appartement 5 pieces situé a 70 metres de la

piste de ski, parfait pour les passionnés de montagne et les amateurs

de sports d'hiver. Au rez-de-chaussée d'une résidence récente, la
terrasse ensoleillée constitue un véritable atout, vous offrant un espace
extérieur privé pour profiter du soleil et de l'air frais tout au long de
|'année. Ce bien de 159,51 m2 Loi Carrez, dispose de belles
prestations tels que le sauna et la salle de sport. Il se compose pour la
partie nuit de trois chambres dont une avec salle de douche et WC

privatif ainsi que d'un dortoir permettant ...

Discover this sublime 5-room apartment just 70 metres from the ski slope, perfect
for mountain lovers and winter sports enthusiasts. On the ground floor of a recently
built residence, the sun terrace is a real asset, giving you a private outdoor space to

enjoy the sun and fresh air all year round. This 159.51sg.m property features a

sauna and gym. The sleeping area comprises three bedrooms, one of which has a

shower room and private toilet, plus a dormitory that can accommodate a total of
10 guests. There is also a separate bathroom with toilet, a shower room and a

separate toilet. The ...
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